



桜の下で イチニ、イチニ (5/8)

中央区健康づくり元気会主催による「お花見ウォーキング」が開催され、満開の八重桜などを眺めながら、約150人が中央区保健センター（南3西11）から円山公園（宮ヶ丘3）までウォーキングをしました。



▼桜の下を大行進

▲「桜のトンネルみたい」

人命救助に感謝 (5/15)

中央消防署（南4西10・遠藤敏晴署長）において、消防協力者への表彰が行われ、猪俣弥生さんと家登拓也さんのお2人に、感謝状が贈呈されました。

これは、4月4日（金）に地下鉄西18丁目駅ホームで倒れた男性に対し、迅速かつ確かな処置で人命救助を行ったことをたたえたものです。



▲表彰を受ける猪俣さん（左）と家登さん（右）

みんなで一緒に遊ぼうよ (5/2)

豊水会館（南8西2）において豊水地区福祉のまち推進センター主催による子育てサロンが開催され、5組10人の親子が参加しました。

地域の方から寄贈された五月人形が飾られた部屋で、かしわもちを食べ、子ども同士・親同士が互いに交流を深めました。



▲「おいしいな」

▲楽しいおしゃべりで交流を深める参加者

鴨々川をきれいにしよう (4/29)

中央区曙地区第8町内会が、鴨々川の第一中州橋（南13西5）周辺で清掃活動を行い、地域住民、山鼻小学校の児童ら約80人が参加し、約1時間の作業で、たくさんのごみが集まりました。



▲清掃作業の様子